

Ein Anwohner der Straße „Vollmich“ führt aus, dass im Dezember eine Straßenlaterne in Höhe Vollmich 11-13 angefahren wurde und diese seitdem nicht mehr leuchtet. Er bittet die Verwaltung darum, Abhilfe zu schaffen.

Desweiteren bittet der Anwohner, das der Rückbautermin für die Mauer nicht zu sehr in die Länge gezogen wird und begründet dies.

Ein weiterer Anwohner hinterfragt, ob man die Bankette zwischen Forst und Käsberg teeren kann, da die Bankette jedes Jahr ausgeschwemmt werden.

Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass er diesen Vorschlag an den Bauhof weiterleiten wird.